

Jericho: Hilfe für Christen in Not

Ein Hilfsprojekt zur Förderung der Kinder, jungen Familien und Alten in Jericho.

Hintergrund:

Jericho – der Ort an dem Jesus Christus zahlreiche Wunder gewirkt hat – ist eine kleine Oase, umringt von Wüstengebieten. Es ist die kleinste Ansammlung christlicher Familien in den Palästinensischen Autonomiegebieten und zählt auch allgemein zu den kleinsten christlichen Gemeinden im Nahen Osten. Die rund 400 Christen leben in unmittelbarer Nähe des Franziskanerklosters Guter Hirte.

Das Projekt:

Die Zahl der Arbeitslosen hat in Jericho, wie überall in den Palästinensischen Autonomiegebieten, erschreckende Ausmaße angenommen. Es gibt kein soziales Netz und kein öffentliches Gesundheitssystem, das Menschen in Not auffangen könnte. Am stärksten sind hiervon Großfamilien und alten Menschen betroffen: Kindern fehlt es oftmals an den grundlegendsten Dingen. Und auch ältere Menschen leiden überproportional unter der sozio-ökonomischen Krise und der daraus resultierenden Armut. Des Weiteren sind viele alte Menschen auf sich alleine gestellt, nicht zuletzt da zahlreiche junge Palästinenser dem Heiligen Land auf der Suche nach einer besseren Zukunft den Rücken gekehrt haben. Kurzum, die Alten stellen eine kaum sichtbare, dafür aber stetig wachsende Minderheit dar.

In dieser Situation obliegt es den Pfarrgemeinden, den am stärksten betroffenen Familien und Einzelpersonen beizustehen. Des Weiteren engagieren sich die Franziskaner seit Jahren in der Planung, Umsetzung und Verwaltung von Schulen und Bildungseinrichtungen im Heiligen Land. Somit soll zur gesamtgesellschaftlichen Entwicklung beigetragen werden, vor allem aber soll Kindern aus armen oder schwierigen Verhältnissen eine Plattform zur freien Entfaltung geboten werden.



Mit Ihrer Spende decken Sie die Kosten der Nothilfe und ermöglichen verschiedene weitere Projekte:

- 100 Euro: monatliche Kosten für den Erwerb lebensnotwendiger Medikamente für ältere Menschen
- 120 Euro: monatliche Kosten für die Verpflegung einer Familie
- 130 Euro: Jährlicher Krankenversicherungsbeitrag für einen älteren Menschen
- 150 Euro: Jährlich anfallende Kosten pro Kind für Gemeindeaktivitäten (Sommerlager, Katechismus, Veranstaltungen)
- 200 Euro: Jährliche Kosten für Bücher und Schuluniformen pro Kind
- 220 Euro: monatliche Nebenkosten für eine Familie (Licht, Wasser, Gas)
- 350 Euro: Schulgebühren pro Kind pro Jahr
- 600 Euro: Zahnmedizinische Versorgung eines Kindes
- 650 Euro: Jährlicher Lebensunterhalt für einen älteren Menschen
- 1.000 Euro: Bauliche Reparaturmaßnahmen

Das Projekt wird vor Ort in Zusammenarbeit mit dem Franziskanerkloster „Guter Hirte“ in Jericho ausgeführt. Die Kirchengemeinde leistet im lokalen Rahmen Nothilfe und unterstützt die am schwersten betroffenen Menschen und Familien.

Informationen: www.proterrasancta.org

Email: info@proterrasancta.org

Unterstützen Sie das Heilige Land! Helfen Sie mit, diesen wichtigen Auftrag zu erfüllen!

Kommissariat des Heiligen Landes (D-59457 Werl)

IBAN: DE 9447 2603 0700 5505 0401

BIC / Swift-Code: GENODEM1BKC

Spende online: www.proterrasancta.org



Assoziation pro Terra Sancta ist das Hilfswerk der Kustodie des Heiligen Landes, die gemeinnützige Nichtregierungsorganisation der Franziskaner im Heiligen Land. Dessen Aufgabe ist es Projekte zu fördern, die das Ziel haben die Heiligen Stätten als lebendige Orte der Christenheit zu erhalten oder die christliche Minderheit, Arme und Bedürftige im Nahen Osten zu unterstützen.